

abandona su imagen monárquica, presentándose en las elecciones a Cortes de 1931 como agrario independiente. Fue el séptimo candidato más votado con 11.905 votos, pero no fue proclamado diputado al no alcanzar, por muy poco, el 20% de los sufragios requeridos para obtener el escaño (3). Elegido diputado en las elecciones de 1933 y 1936; en las primeras se presentó por Unión Agraria Provincial dentro de la Coalición Republicana de Derechas y en las segundas por la CEDA dentro de la candidatura de centro-derecha.

Edmundo Alfaro Girona

Su padre fue un terrateniente vinculado a Yeste, donde vivió. Edmundo, además de gran propietario, poseía algunos negocios como la representación de coches en la capital. Parece que se gastó parte de su fortuna en el Partido Radical y, en compensación, se le prometió en 1934 el cargo de Gobernador en Guinea, solicitado por él a Lerroux pero que nunca obtuvo.

Su hermano Antonio estuvo relacionado con los problemas agrarios de la zona de Yeste y Hellín, ocupando el cargo de vocal en la Confederación Hidrográfica del Segura, desde donde defendió los intereses de esta zona. Ocupó el cargo de vicepresidente de la Diputación de Albacete en 1935.

Edmundo Alfaro, de tradición republicana, perteneció al círculo republicano de Albacete. Militó en el Partido Republicano Radical al cual representó en las elecciones durante la república. Elegido concejal por el distrito de S. Francisco de la capital en 1931, diputado por Albacete en 1931 y 1933. Secretario de la mesa del Congreso durante la legislatura 1933-1935.

Antonio Gotor Cuartero

Nació en Albacete el 8 de noviembre de 1877. Su padre Matías Gotor de la Caba era aragonés, llegado a Albacete para colaborar en cuestiones electorales. Antonio finalizó la carrera de derecho en 1899. Su capacidad de trabajo y gran formación humanística le permitieron compartir su plena dedicación a la abogacía con la actividad cultural y cargos políticos.

Ejerció como abogado hasta el final de su vida. Decano del Colegio de abogados de Albacete entre 1926 y 1936.

(3) J. SANCHEZ y M. A. MATEOS: *Elecciones...*, p. 100.